



Por segunda ocasión, la Gobernadora Delfina Gómez realizará giras regionales en su Informe

TOLUCA

Repetirá Delfina Gómez fórmula con Informes de Gobierno regionales

Areli Díaz

Con motivo del Segundo Informe de Gobierno, la mandataria del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez informó que, así como el año pasado, realizó una gira por distintas regiones para llevar el informe a la ciudadanía mexiquense.

"Tenemospensadoahorita el de Toluca que es con el que iniciamos; y después vamos a Atlacomulco, el otro es Temascaltepec y Texcoco; son los que tenemos hasta ahorita", expresó en entrevista ante medios de comunicación.

En ese sentido, el gobierno estatal precisó que el lunes 22 de septiembre es la entrega del Informe ante la Legislatura Local; así como el mensaje

Entrega del Informe

Será el lunes 22 de septiembre es la entrega del Informe ante la Legislatura Local; así como el mensaje a la población en el Teatro Morelos.

a la población en el Teatro Morelos. Posteriormente, acudirá a Temascaltepec el martes 23 de septiembre.

Al norte de la entidad acudirá el miércoles 24 de septiembreen el municipio de Atlacomulco; ya su demarcación natal, Texcoco, Delfina Gómez acudirá el jueves 25 de septiembre.

Cambios en el gabinete

A dos años de su administración, Gómez Álvarez resaltó que actualmente su gabinete está trabajando adecuadamente por lo que de momento no contempla realizar cambios de los titulares de área.

Pero aseguró que las evaluaciones son perma - nentes y no hay alguna fecha específica para poder hacer ajustes. "Se hace la evaluación y son necesarios algunos ajustes, pero no son significativos, ya ustedes verán, de titulares alo mejor en sumomento", expresó.

Desarrollodemonumento a Leona Vicario

Delfina Gómez y el presidente municipal de Toluca, Ricardo Moreno Bastida, develaron la estatua y placa conmemorativa de Leona Vicario al pie del monumento a la Bandera, como homenaje a una de lasmujeresmás destacadas de la gesta por la Independencia.

"En la celebración del 215 Aniversario del inicio de la lucha por nuestra Independencia, la Ciudad de Toluca rinde homenaje a Leona Vicario, una de las heroínas de esta gesta. Acompañado al alcalde de Toluca, Ricardo Moreno, a la develación de una estatua que rinde homenaje al legado que nos dejó esta insigne mujer, un gran ejemplo para las y los mexiquenses. Hoy demostramosque#EsTiempoDe-Mujeres y de hacer justicia a todas las mexicanas que fueron parte importante de nuestra lucha independentista", publicó la gobernadora en redes.

Por su parte, Moreno Bastida destacó a Leona Vicario como una mujer valiente y símbolo de libertad, justicia y liderazgo transformador. "Este homenaje reconoce a todas las mujeres que han marcado la historia y nos recuerda que su legado sigue vivo en la transformación de México", dijo.



PRESENTARÁ LOS MENSAJES DEL 23 AL 25 DE SEPTIEMBRE

Delfina Gómez llevará su segundo informe a tres regiones del Edomex

REDACCIÓN

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez reafirmó su compromiso de gobernar cerca del pueblo y no desde el escritorio al ofrecer un mensaje a los ciudadanos con motivo de su segundo Informe de Gobierno en tres sedes regionales

El próximo 22 de septiembre entregará personalmente al Con-greso del Estado el documento de su segundo Informe de Gobierno,

su segundo informe de Gobierno, en estricto apego a la ley. Más tarde, dirigirá un mensaje político en el Teatro Morelos de Toluca ante representantes so-ciales, medios de comunicación nacionales, estatales y regiona-les, beneficiarios de programas de

Bienestar, así como integrantes de los sectores político y empre-

Para imprimir su sello de vocación y diálogo permanente con la ciudadanía, la rendición de cuentas no se quedará en el acto formal, Delfina Gómez ha decidido llevar el informe al territorio con tres encuentros regionales. El 23 de septiembre estará en

Temascaltepec, municipio de la región Valle de Bravo, Pueblo con Encanto rodeado de montañas, considerado la puerta al sur mexiquense y con fuerte vocación agrícola y artesanal.

El día 24, en Atlacomulco, cabecera de la Región Norte, zona estratégica que agrupa municipios con industria en expansión e identidad cultural reconocida. Finalmente, el 25 en Texcoco, en la Región Oriente del Valle de México, municipio conurbado y urbano que concentra más de 230

mil habitantes, y del cual es origi-naria la propia gobernadora. En estos diálogos, la goberna-dora informará con un enfoque regional acerca del avance de la pobreza, el crecimiento en la creación de empleos formales, los resultados y el número de operativos de seguridad implementados en las comunidades, la entrega de más y mejores patrullas y obras en materia de movilidad y transporte

Con esta dinámica, la mandataria acerca directamente a la ciu-dadanía los principales avances y también los pendientes de su administración.